"Wir gaben wieder unser Bestes"

Betrifft: Sechstklässler-Cup an der Dr.-Hugo-Rosenthal-

"Kürzlich wurde vom Bürgermeister der Stadt Hohen Neuendorf der diesjährige Sechstklässler-Cup der Dr. Hugo Rosenthal Oberschule eröffnet. Viele Kinder aus Oberhavel und Berlin kamen zu uns und wollten den begehrten Wanderpokal erspielen. Alle Mannschaften ga- im Neun- Meter- Schießen Schiedsrichter und bauten alben im Fußball ihr Bestes.

Aber auch dem Zweiten, Oberschule Dritten und Vierten darf man gratulieren! Die Glienicker, Mannschaften durchgesetzt. die im Finale gegen Bergfelde Wir Schülerinnen und standen, spielten gut, aber ten Platz. Auch um den 3. Platz wurde gekämpft. Hohen Neuendorf und Birken-Der Pokal ging dann schwer ten wir Hohen Neuendorf lich wurde an das leibliche

erkämpft nach Bergfelde.

zum verdienten dritten Platz. Bergfelde hatte sich jedoch gegen alle angetretenen 13

Schüler der Dr.-Hugo-Rosennicht gut genug für den ers- thal-Oberschule gaben wieder unser Bestes, um den Erwartungen der Sechstklässler gerecht zu werden. Wir bewerder wollten ihn haben, treuten die Spieler, sorgten aber es hat für Birkenwerder für Ordnung, stellten die nicht gereicht. Also gratulier- les auf und wieder ab. Natür-

Wohl gedacht. Es gab Kuchen, Wurst und Getränke. In der Sporthalle konnte man kostenlos einen "Fitnesscheck" machen. Auch uns Schülerinnen und Schüler der Dr.-Hugo-Rosenthal-Oberschule hat es sehr gut gefallen. Man kann sagen, dass es ein rundum gelungener Tag

Julia Sommerfeld Klasse 8 b Oberschule Bahnhofstraße Borgsdorf



Kicken mit dem Bürgermeister: Am Ende waren die Bergfelder die erfolgreichsten. Foto: privat